

Liebe Freunde der Bürgerstiftung Halle,

lange haben Sie nichts von uns gehört. Doch nun häufen sich die Anmeldungen für unseren Newsletter. Es wird also Zeit einen neuen zu verschicken.

Bitte beachten Sie am Ende dieser Information die Hinweise zum Datenschutz.



Fotos: Dirk Höke

„Das Fest – Eine Stadt tanzt“

„Ihr seid so viele auf der Bühne, das wird voll – aber auch toll!“ Die Choreographin Be van Vark steht an einem Samstagmittag in einer Turnhalle und zählt laut den Takt mit. Tanzende Menschen bewegen sich um eine große Tafel mit weißen Tischdecken und Gläsern, die in der Mitte des Raumes steht. Die Stimmung ist fröhlich, doch konzentrierte Anspannung ist spürbar.

Mehr als nur Tanz

Wir befinden uns mitten in einem besonderen Tanztraining, zu dem die Bürgerstiftung Halle eingeladen hat. Mitmachen kann hier jeder. Die Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen unterschiedlichen Alters nicht nur in Bewegung, sondern auch ins Gespräch zu bringen. Das funktioniert, wie wir bei jedem Training erleben können. Seit August kommen wöchentlich 120 Menschen zusammen. Sie sind zwischen 15 und 91 Jahre alt und leben in den unterschiedlichsten Stadtteilen von Halle. Alle haben Lust darauf, etwas Neues zu wagen, neue Leute kennenzulernen und gemeinsam an etwas Großem zu arbeiten. Tanzprofi ist keiner von ihnen, aber ein großes Ziel haben sie vor Augen: Im Februar 2019 werden sie alle gemeinsam auf der Opernbühne ihr Tanzstück aufführen.

Das Fest

In Zusammenarbeit mit den Choreographen Be und Mevlana van Vark (Tänzer ohne Grenzen e.V.) entsteht das Tanzstück. Es heißt: „Das Fest – Eine Stadt tanzt“. Inspiriert durch das

Bauhausjubiläum und seine Festkultur wird das Stück entwickelt. Die Tänzerinnen und Tänzer lernen also nicht nur neue Menschen und Tanzschritte kennen, sondern tauchen auch in die Geschichte des Bauhauses ein. „Geometrische Formen treffen aufs Leben,“ sagt ein Tänzer augenzwinkernd während einer kurzen Trainingspause.

Die Aufführungen

Alle, die hier mitmachen, sind mit Herzblut dabei. Eine Frau erzählt uns, dass ihre Kinder noch gar nicht wissen, dass sie hier mittanzt. Es soll eine Überraschung sein. - Wer weiß, vielleicht ist Ihr Nachbar ja auch mit dabei? Kommen Sie doch im Februar in die Oper und sehen Sie selbst:

Das Stück wird drei Mal auf der Opernbühne zu sehen sein – ein großes Fest, dem sich keiner entziehen kann.

16. Februar 2019: Premiere um 17 Uhr

17. Februar 2019: Vorstellungen um 11 Uhr und 15 Uhr.

Eintrittskarten gibt es an allen Vorverkaufsstellen für 7 bzw. 10 Euro, ggf. zzgl. Vorverkaufsgebühr oder über die Webseite der Bühnen Halle.

Gefördert wird das Projekt durch die Beisheim Stiftung, die Kunststiftung des Landes Sachsen-Anhalt, die Stiftung der Saalesparkasse, die Stadt Halle und durch viele Bürgerinnen und Bürger.



Probenfoto in der Pause

Wir brauchen Ihre Unterstützung

Gemeinschaftsstiftenden Momente sind wertvoll – für den Einzelnen aber auch für die (Stadt)Gesellschaft insgesamt. „Das Fest“ schafft genau das bereits heute im Training.

Damit alle „Das Fest“ feiern können, ob als Tänzer oder Zuschauer, benötigt die Bürgerstiftung 25.000 Euro Spenden. Mit Ihrer Unterstützung können es sogar 50.000 Euro werden. Die Stiftung der Saalesparkasse verdoppelt alle Spenden für das Tanzprojekt, die bis zum 31. Dezember 2018 bei der Bürgerstiftung eingehen. Das heißt also: Jeder gespendete Euro für das Tanzprojekt tut doppelt Gutes.

Helfen Sie mit, die 25.000 Euro zu erreichen. Gemeinsam wird's mehr – ob 10, 50 oder 100 Euro: Ihre Spende hilft uns, Menschen zusammen zu bringen.

<https://www.buergerstiftung-halle.de/spenden/est>

Spendenkonto: Bürgerstiftung Halle, IBAN: DE69 8005 3762 1894 0613 45, BIC: NOLADE21HAL, Saalesparkasse

Datenschutz-Grundverordnung

Liebe Leserin, lieber Leser, der Datenschutz spielt bei der Bürgerstiftung Halle eine große Rolle. Unsere Datenschutzerklärung finden Sie auf unserer Webseite:

<https://www.buergerstiftung-halle.de/datenschutz/>

Unser Newsletter erscheint ca. 6-mal im Jahr und informiert Sie über Neuigkeiten und Veranstaltungen der Bürgerstiftung Halle. Falls Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich selbstverständlich jederzeit abmelden oder Ihre bei uns gespeicherten Daten komplett löschen lassen. Bitte antworten Sie dazu auf diese E-Mail und teilen uns Ihren Wunsch mit.

Natürlich würden wir uns freuen, wenn wir Sie weiter informieren dürfen, in diesem Falle brauchen Sie auf diese Mail nicht zu reagieren.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen in unsere Arbeit und verbleiben mit freundlichen Grüßen aus der Bürgerstiftung Halle
Ingrid Häußler und Ulrike Rühlmann

Termine

06.12.2018 | 17 Uhr | Weihnachtssingen , Konzerthalle Ulrichskirche

18.12.2018 | 11 Uhr | Bildung im Vorübergehen: Gerhard-Lichtenfeld-Weg

31.12.2018 | 23:59 Uhr | Countdown für das Matching

16.02.2019 | 17 Uhr | Premiere, Das Fest – Eine Stadt tanzt, Oper Halle

17.02.2019 | 11 Uhr | 15 Uhr | Das Fest – Eine Stadt tanzt, Oper Halle

Spendenkonten:

IBAN: DE29 8009 3784 0007 1727 37, Volksbank Halle

IBAN: DE69 8005 3762 1894 0613 45, Saalesparkasse